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Protokoll zur Jahreshauptversammlung 2022 des TuS Lendringsen, Abt. Judo 

 

Freitag, den 25.02.2022, Turnhalle der Realschule, Am Biberberg 112, 58710 Menden-Lendringsen 

 

14 Teilnehmer 

 

 

1. Begrüßung und Eröffnung durch den 1. Vorsitzenden, Ralf III. G. Erdmann 

 

Die Versammlung wurde um 20:06 Uhr durch Ralf Erdmann eröffnet. Der Hauptvorstand des TuS 

Lendringsen 1894 eV, Andreas Kemper, war ebenfalls zugegen 

 

 

2. Gedenken an die verstorbenen Vereinskollegen 

In Erinnerung an unsere in dem vergangenen Jahr verstorbenen Mitglieder wurde eine 

Schweigeminute eingelegt. 

 

 

3. Bericht des ersten Abteilungsleiters 

Bedingt durch die Coronapandemie gab es 2021 nur in begrenztem Umfang Aktivitäten und somit 

wenig zu berichten. 

Hervorzuheben ist aber, dass es zum Jahresende gelang, am 03.12.2021 eine Kyu-Prüfung mit 21 

Teilnehmern erfolgreich durchzuführen, alle Prüflinge waren gut vorbereitet und bestanden die 

Prüfung. 

Am 28.11.2021 konnte der Verein zwei neue Dan-Träger begrüßen, Dimitri und Siggi absolvierten 

in Hagen ihre erfolgreiche Prüfung zum Sho-Dan (1. Dan). 

 

Am heutigen Tage fand nach langer Pause der Trainingsbeginn für die Kinderabteilung statt, 

erfreulicherweise nahmen 9 Kinder am Training teil. 

 

Auf Vorschlag des ersten Vorsitzenden wurde Stefan Trenkner zum Protokollführer benannt – keine 

Einwände seitens der Anwesenden. 

 

  



 

 
2 

 

 

4. Bericht des Geschäftsführers Verlesung des JHV-Protokolls von 2021 

Hierzu erfolgte der einstimmige Beschluss, den Tagesordnungspunkt „4“ entfallen zu lassen, 

Betreffendes Protokoll wurde auf der Vereins-web-site bzw. der des Verbandes (NWJV) 

veröffentlicht 

 

 

5. Bericht der Kassenwartin 

Die Judo-Abteilung hat aktuell 92 Mitglieder, Abmeldungen im Erwachsenen- und Jugendbereich 

wurden durch rel. guten Zulauf bei den Kindern kompensiert. 

Das Vereinsvermögen konnte in 2021 weiter reduziert werden, somit wurde der Forderung seitens 

des Finanzamtes gefolgt. 

 

 

6. Bericht des Sportwartes. 

Aufgrund der auch in 2021 anhaltenden Pandemie fanden keine Aktivitäten statt, positiv konnte 

erwähnt werden, dass aber eine rege Beteiligung beim On-Line-Training verzeichnet werden 

konnte. Wir dankten Sascha für seinen aktiven Einsatz bei der für uns neuen Form des Judo-

Trainings. 

 

 

7. Wahl des Wahlleiters 

Andreas Kemper wurde einstimmig zum Wahlleiter für die bevorstehenden Wahlen benannt 

 

 

8. Entlastung der Abteilungsleitung 

Die Abteilungsleitung, als auch die Kassenwartin wurden einstimmig entlastet. 

 

 

9. Wahlen 

 

 

9.1 Wahl des 1. Vereinsvorsitzenden 

keine weiteren Vorschläge 

Wiederwahl von Ralf Erdmann, einstimmig angenommen bei einer Enthaltung. 

 

9.2 Wahl Kassenwart/in 

  keine weiteren Vorschläge 



 

 
3 

 

Wiederwahl von Cihan Kohl, einstimmig angenommen bei einer Enthaltung. 

 

9.3 Wahl Geschäftsführer/in 

 keine weiteren Vorschläge 

 Wiederwahl von Stefan Trenkner, einstimmig angenommen bei einer Enthaltung. 

 

9.4 Wahl Kassenprüfer/in 

 Vorschlag Cavidan Akyar 

 Neuwahl von Cavidan Akyar einstimmig angenommen bei einer Enthaltung. 

 

 

10. Beschlussfassung über vorliegende Anträge 

Es lagen keine Anträge zur Abstimmung vor. 

 

 

11. Verschiedenes 

Bericht von Andreas Kemper zur Finanzsituation des Vereins und der Abteilungen: 

Alle Abteilungen – so die Forderung des Finanzamts – müssen ihre „Einnahme-Ausgabe-

Überschuss-Rechnungen“ für das jeweilige Jahr in gleicher Form bzw. gleichem Format einreichen. 

 

Die letzte Prüfung durch das Finanzamt erfolgte vor 3 Jahren. Hier wurde nochmals darauf 

verwiesen, dass der Verein kein Vermögen „anhäufen“ darf. 

Letzter Körperschaftssteuerbescheid war in Ordnung, es gab keine Beanstandungen. 

 

„Im Hauptverein“ liegen noch Corna-Zuschüsse abrufbereit. 

 

Vorschlag über Verwendung: 

Aufsplittung der „Zuwendungen“ an die „Unter-Abteilungen“ im Verhältnis der jeweiligen Anteile der 

jugendlichen Vereinsmitglieder. 

 

Die Sporthalle bleibt auch in naher Zukunft für uns erhalten, ein Abriss soll/darf erst dann erfolgen, 

wenn die noch geplante neue Turnhalle in Menden steht. Mit anderen Worten, Abriss erst, wenn 

Ersatz bereitsteht. 

 

In 2 – 3 Jahren werden sich die Nutzer der Hauptschulturnhalle eine andere vorübergehende 

„Bleibe“ suchen (müssen). 

 

Anmerkung zur Thematik „Sexualisierung“ im Verein: 
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Pro Jahr gibt es im märkischen Kreis etwa 12 – 15 Fälle! 

 

Die Ehrenkodex-Vereinbarung kann der web-site des Hauptvereins entnommen werden: 

http://www.tus-lendringsen.de/download.html 

 
 

Die Anzahl der Mitglieder des gesamten Vereins ist im Jahr 2021 trotz Corona sogar gestiegen, 

aktuell mehr als 700 Mitglieder (∑ alle Abteilungen). 

 

 

 

Eingang zum Judotraining FÜR ALLE nur über den „Lehrereingang“ der Sporthalle, dann Aufteilung 

nach Geschlecht. 

 

Der Vorschlag, im Sommer ein Grillevent zu realisieren, wurde für den 10.06.2022 um 18:00Uhr 

eingeplant. Dieses Event würde dann auf dem „Grillplatz Bibertal“ stattfinden. Teilnahme für alle 

Mitglieder und deren Familie der Judo-Abteilung. 

 

 

Thema „Erstattung vorn Rechnungen bzw. Beträgen“: 

Der Kassenwart wird zukünftig nur solche Belege akzeptieren, die eindeutig mit der Adresse des 

Judovereins „TuS. Lendringsen 1894 e.V. Abt. Judo“ im Anschriftenfeld gekennzeichnet sind. 

Andere Belege werden nicht erstattet und vom Finanzamt nicht zugelassen. 

 

Anmerkung zur Aussetzung des Vereinsmitgliedsbeitrages: 

Ein aus wichtigen Gründen ausgesetzter Beitrag ist nicht zulässig. Die in der Vergangenheit beim 

Corona-Lockdown erfolgte Aussetzung darf nicht mehr praktiziert werden. Das Finanzamt akzeptiert 

(zukünftig) nur in angemessener Höhe reduzierte Beiträge. 

 

http://www.tus-lendringsen.de/download.html
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Die Sitzung wurde vom 1. Vorsitzenden um 21:06 Uhr beendet. 

 

 

Stefan Trenkner, Menden-Lendringsen, den 25.02.2022 

 

 

 


